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ATA DA 2ª SESSÃO ORDINÁRIA, DO 3º ANO DA 18ª LEGISLATURA DA CÂMARA 

MUNICIPAL DE CONCHAL, REALIZADA EM 22 DE FEVEREIRO DE 2.023. -------- 

 

- Ao vigésimo segundo dia do mês de fevereiro ano de dois mil e vinte e três da Era 

Cristã, nesta cidade de Conchal, Estado de São Paulo, no edifício da Municipalidade, 

onde funciona o Poder Legislativo, na Sala das Sessões, às dezenove horas, 

realizou-se a Segunda Sessão Extraordinária, do Terceiro Ano da Décima Oitava 

Legislatura da Câmara Municipal de Conchal, sob a Presidência do Vereador Airton 

Correia da Costa, e por mim Lúcia Andrea Soares Braglin Rodrigues, Primeira 

Secretária. ------------------------------------------------------------------------------------------

- À hora regimental responderam presença os seguintes Vereadores: Airton Corrêa 

da Costa, Arlei José Alves Cavalheiro Junior, Geny Aparecida Sampaio, Lucia Andréa 

Soares Braglin Rodrigues, Marcos Roberto de Oliveira, Paulo Cesar Souza de 

Almeida, Paulo Sergio Ferreira, Pedro Henrique de Melo Andrade, Roberson 

Claudino Pedro, Rogério Ferreira de Godoy e Salvador Leitão Junior. -----------------

- Com a totalidade dos Senhores Vereadores presentes, e invocando a proteção 

Divina, o Senhor Presidente declarou abertos os trabalhos da presente Sessão. –---

- Então ele submeteu à votação a Ata da Sessão anterior que foi aprovada por 

unanimidade. ---------------------------------------------------------------------------------------

- Deu-se a seguir, a leitura dos papéis que compuseram a Ordem do Dia da presente 

Sessão: -----------------------------------------------------------------------------------------------

- Projeto de Lei Complementar nº11/2023, do Executivo. “DISPÕE SOBRE 

ABERTURA DE CRÉDITO ADICIONAL ESPECIAL NA FORMA QUE ESPECIFICA E 

DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. ” ----------------------------------------------------------------

- Projeto de Lei Complementar nº 12/2023, do Executivo. “DISPÕE SOBRE 

ABERTURA DE CRÉDITO ADICIONAL ESPECIAL NA FORMA QUE ESPECIFICA E 

DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. ” ----------------------------------------------------------------

- Projeto de Lei Complementar nº 13/2023, do Executivo. “DISPÕE SOBRE 

ABERTURA DE CRÉDITO ADICIONAL ESPECIAL NA FORMA QUE ESPECIFICA E 

DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. ” ----------------------------------------------------------------

- Projeto de Lei Complementar nº 14/2023, do Executivo. “DISPÕE SOBRE 

ALTERAÇÃO DE DISPOSITIVOS DA LEI COMPLEMENTAR Nº 224, DE 25 DE 

JUNHO DE 2009. ” --------------------------------------------------------------------------------

- Projeto de Lei nº 07/2023, do Executivo. “DISPÕE SOBRE A CRIAÇÃO DO 

PARQUE ECOLÓGICO MUNICIPAL ‘PREFEITO WILSON LOZANO’ E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS. ” ---------------------------------------------------------------------------------

- Referidos Projetos serão encaminhados às Comissões Permanentes. ----------------
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- Indicação nº 27/2023, do Vereador Pedro Henrique de Melo Andrade. “Solicito 

ao Senhor Prefeito Municipal, criação de uma Escola para Formação à Guarda 

Municipal. ” ----------------------------------------------------------------------------------------

- Indicação nº 28/2023, do Vereador Pedro Henrique de Melo Andrade. “Indico 

ao Departamento da Educação, criação de um conselho opinativo interno ao 

Conselho do FUNDEB, para discussões de prioridades nas destinações de 

recursos para as escolas. ” --------------------------------------------------------------------

- Indicação nº 29/2023, do Vereador Pedro Henrique de Melo Andrade. “Solicito 

andamento da vacinação da quarta dose da vacina contra o Covid-19, para os 

munícipes abaixo dos 30 anos. ” ------------------------------------------------------------

- Indicação nº 30/2023, do Vereador Pedro Henrique de Melo Andrade. “Solicito 

ao Departamento da Educação e ao executivo, o envio da Lei que revoga os 

efeitos das Leis Complementares 383/2014 e 390/2015, sobre os cargos de 

psicopedagogas. ” --------------------------------------------------------------------------------

- Indicação nº 31/2023, do Vereador Pedro Henrique de Melo Andrade. “Indico 

ao Senhor Prefeito Municipal, apoio para realização de um campeonato de 

Skate. ” ----------------------------------------------------------------------------------------------

- Indicação nº 32/2023, do Vereador Roberson Claudino Pedro. “Indico ao 

Executivo, que exija da empresa que está realizando o recapeamento, fazer 

primeiro as ruas que estão em piores situações. ” -------------------------------------

- Indicação nº 33/2023, do Vereador Roberson Claudino Pedro. “Indico ao 

Executivo, criação de uma equipe multidisciplinar na rede municipal de 

saúde para orientação e treinamento de familiares nos cuidados com as 

pessoas especiais. ” ------------------------------------------------------------------------------

- Indicação nº 34/2023, do Vereador Roberson Claudino Pedro. “Indico a 

COMUTRAN instalação de lombada na Avenida Prefeito Francisco 

Magnusson, na altura número 282. ” -------------------------------------------------------

- Indicação nº 35/2023, do Vereador Roberson Claudino Pedro. “Indico ao 

Executivo, contratação de mais uma fonoaudióloga para melhorar os 

atendimentos no CEMEC. ” --------------------------------------------------------------------

- Indicação nº 36/2023, do Vereador Roberson Claudino Pedro. “Indico ao 

Executivo, criar parceria com setor privado para fornecimento de remédios, 

evitando assim a falta aos munícipes. ” ---------------------------------------------------

- Indicação nº 37/2023, do Vereador Rogério Ferreira de Godoy. “Solicita à 

COMUTRAN, medidas visando demarcação de solo, nas vias do município. ”-- 

- Indicação nº 38/2023, do Vereador Rogério Ferreira de Godoy. “Indico ao 

Senhor Prefeito, aquisição de veículos para o Departamento de Agua, que 

especifica. ” ----------------------------------------------------------------------------------------
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- Indicação nº 39/2023, do Vereador Rogério Ferreira de Godoy. “Solicita a 

COMUTRAN, estudos para adequação do trânsito nas vias do Bairro Jardim 

Bela Vista. ” ----------------------------------------------------------------------------------------

- Indicação nº 40/2023, do Vereador Rogério Ferreira de Godoy. “Indico ao 

Senhor Prefeito, a viabilidade de uniformes para os Servidores do 

Departamento da Saúde. ” --------------------------------------------------------------------

- Indicação nº 41/2023, dos Vereadores Arlei José Alves Cavalheiro Junior e 

Salvador Leitão Junior. “Indicamos ao Senhor Prefeito Municipal, informações 

sobre pavimentação das ruas com ligação com a vicinal, no Jardim Novo 

Horizonte e com as ruas sem saídas do referido bairro. ” ---------------------------

- Indicação nº 42/2023, dos Vereadores Arlei José Alves Cavalheiro Junior e 

Salvador Leitão Junior. “Solicitamos a Vigilância Sanitária, urgente 

dedetização nos bueiros e nos principais focos de ninhos de escorpiões, no 

Bairro Jardim Boa Vista. ” ---------------------------------------------------------------------

- Indicação nº 43/2023, dos Vereadores Arlei José Alves Cavalheiro Junior e 

Salvador Leitão Junior. “Solicitamos a Comutran, adequação de acessibilidade 

nas calçadas das ruas que foram recapeadas. ” -----------------------------------------

- Indicação nº 44/2023, do Vereador Paulo César Souza de Almeida. “Indico ao 

Senhor Prefeito Municipal, recapeamento na Rua Rio Grande do Norte, no 

Parque Industrial. ” -----------------------------------------------------------------------------

- Indicação nº 45/2023, do Presidente Airton Correa da Costa. “Encarece ao 

Senhor Prefeito Municipal, disponibilizar nos finais de semana, espaços para 

atividades de esporte à população. ” -------------------------------------------------------

- Indicação nº 46/2023, do Vereador Marcos Roberto de Oliveira. “Encarece ao 

Senhor Prefeito Municipal, enviar Projeto de Lei Complementar, visando 

anistia de débitos para a população. ” -----------------------------------------------------

- As referidas Indicações foram encaminhadas ao Senhor Prefeito. --------------------

- Requerimento nº 13/2023, do Vereador Pedro Henrique de Melo Andrade. 

“Requer ao Departamento Municipal de Saúde, informações sobre falta de 

medicamentos, e medidas a serem tomadas. ” ------------------------------------------

- Submetido à discussão e não havendo manifestação, foi considerado aprovado 

por unanimidade. ---------------------------------------------------------------------------------

- Requerimento nº 14/2023, do Vereador Pedro Henrique de Melo Andrade. 

“Requer ao Senhor Prefeito Municipal, informações acerca da manutenção 

das rampas de acessibilidade que foram danificadas devido ação de 

recapeamento das ruas. ” ---------------------------------------------------------------------

- Submetido à discussão e não havendo manifestação, foi considerado aprovado 

por unanimidade. ---------------------------------------------------------------------------------
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- Requerimento nº 15/2023, do Vereador Pedro Henrique de Melo Andrade. 

“Requer ao Senhor Prefeito Municipal, informações sobre planejamento para 

reforma e reconstrução da Ponte localizada na Estrada dos Camargo 

Andrade, no Bairro Piraporinha. ” ----------------------------------------------------------

- Submetido à discussão e não havendo manifestação, foi considerado aprovado 

por unanimidade. ---------------------------------------------------------------------------------

- Requerimento nº 16/2023, da Vereadora Lúcia Andrea Soares Braglin 

Rodrigues. “Requeiro ao Executivo, informações sobre o quadro de cargos e 

funcionários, que especifica. ” ---------------------------------------------------------------

- Submetido à discussão e não havendo manifestação, foi considerado aprovado 

por unanimidade. ---------------------------------------------------------------------------------

- Requerimento nº 17/2023, do Vereador Roberson Claudino Pedro. “Requer ao 

Executivo, informação sobre o prazo para instalação do frigorífico do Grupo 

Alliz, no município. ” ----------------------------------------------------------------------------

- Submetido à discussão e não havendo manifestação, foi considerado aprovado 

por unanimidade. ---------------------------------------------------------------------------------

- Requerimento nº 18/2023, do Vereador Roberson Claudino Pedro. “Requer ao 

Executivo, informações sobre o motivo da empresa que está fazendo 

recapeamento, estar acumulando os detritos, ao invés de fazer a destinação 

correta. ” -------------------------------------------------------------------------------------------

- Submetido à discussão e não havendo manifestação, foi considerado aprovado 

por unanimidade. ---------------------------------------------------------------------------------

- Requerimento nº 19/2023, do Vereador Roberson Claudino Pedro. “Requer ao 

Executivo, informações sobre o prazo para início da Quadra da APAE. ” -------

- Em discussão, com a palavra o Vereador Arlei José Alves Cavalheiro Junior, 

saudou a todos com boa noite a todos.  Disse que o dinheiro foi enviado no ano que 

passou, e fizeram uma permuta com o Senhor Prefeito, para a construção da quadra 

da APAE, era só uma adequação ao Requerimento, referido. ----------------------------

- Submetido à discussão e não havendo manifestação, foi considerado aprovado 

por unanimidade. ---------------------------------------------------------------------------------

- Requerimento nº 20/2023, do Vereador Rogério Ferreira de Godoy. “Requer 

ao Senhor Prefeito Municipal, informações com prioridade sobre o dissídio 

dos Servidores Públicos. ” ---------------------------------------------------------------------

- Submetido à discussão e não havendo manifestação, foi considerado aprovado 

por unanimidade. ---------------------------------------------------------------------------------

- Requerimento nº 21/2023, do Vereador Rogério Ferreira de Godoy. “Requer 

informações do Senhor Prefeito Municipal, acerca de arrecadação do 

município, nos anos 2017, 2018, 2019, 2019, 2020, 2021 e 2022. ”  -------------
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- Submetido à discussão e não havendo manifestação, foi considerado aprovado 

por unanimidade. ---------------------------------------------------------------------------------

- Requerimento nº 22/2023, do Vereador Rogério Ferreira de Godoy. “Requer a 

Elektro, providencias na Rede de Transmissão no Bairro Alemanha. ” --------- 

- Submetido à discussão e não havendo manifestação, foi considerado aprovado 

por unanimidade. ---------------------------------------------------------------------------------

- Requerimento nº 23/2023, da Vereadora Geny Aparecida Sampaio. “Requer ao 

Hospital Madre Vanini, envio de relatório detalhado acerca da realização de 

obras com recursos públicos. ” --------------------------------------------------------------

- Submetido à discussão e não havendo manifestação, foi considerado aprovado 

por unanimidade. ---------------------------------------------------------------------------------

- Requerimento nº 24/2023, da Vereadora Geny Aparecida Sampaio.   “Requer à 

Concessionária rota das Bandeiras, construção de passagem de pedestres ou 

instalação de radar em frente ao Distrito de Tujuguaba. ” --------------------------

- Submetido à discussão e não havendo manifestação, foi considerado aprovado 

por unanimidade. ---------------------------------------------------------------------------------

- Requerimento, dos Vereadores Geny Aparecida Sampaio, Paulo Sérgio Ferreira, 

Arlei José Alves Cavalheiro Júnior, Paulo César Souza de Almeida, Lúcia Andréia 

Soares Braglim Rodrigues, Salvador Leitão Júnior e Airton Correia da Costa. 

“Requer ao Senhor Governador do Estado de São Paulo Excelentíssimo 

Tarcísio de Freitas, que envie verbas para ao município de Conchal, para 

construção de uma creche. ” ------------------------------------------------------------------

- Submetido à discussão e não havendo manifestação, foi considerado aprovado 

por unanimidade. ---------------------------------------------------------------------------------

- Moção nº 2/2023, do Vereador Pedro Henrique de Melo Andrade. “Moção de 

Aplausos e Congratulações à Senhorita Gabriele Celestino, pelo excelente 

papel desempenhado no período de estágio no Departamento de Obras. ” ----

- Submetido à discussão e não havendo manifestação, foi considerado aprovado 

por unanimidade. ---------------------------------------------------------------------------------

- Moção nº 3/2023, do Vereador Pedro Henrique de Melo Andrade. “Moção de 

Aplausos e Congratulações ao atleta conchalense de futebol americano, 

Jefferson Elisio Modro Bento, pela vitória na 1ª edição da Spring Cup de 

Futebol Americano pelo Empyreo Leme Lizards.” -------------------------------------

- Submetido à discussão e não havendo manifestação, foi considerado aprovado 

por unanimidade. ---------------------------------------------------------------------------------

- Moção nº 4/2023, do Vereador Pedro Henrique de Melo Andrade. “Moção de 

Aplausos e Congratulações ao atleta conchalense de futebol americano, Luis 

Ricardo Corte Pereira, pela vitória na 1ª edição da Spring Cup de Futebol 
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Americano pelo Empyreo Leme Lizards.” ------------------------------------------------

- Submetido à discussão e não havendo manifestação, foi considerado aprovado 

por unanimidade. ---------------------------------------------------------------------------------

- Moção nº 5/2023, dos Vereadores Pedro Henrique de Melo Andrade, Marcos 

Roberto de Oliveira, Rogério Ferreira de Godoy e Roberson Claudino Pedro.  

“Moção de Aplausos e Congratulações ao Inspetor GCM Abraão e aos GCM's 

Gouveia, Maurício e Luiz pela recuperação do carro roubado no Jardim 

Palmeiras no dia 18/01/2023. ” ------------------------------------------------------------

- Submetido à discussão e não havendo manifestação, foi considerado aprovado 

por unanimidade. ---------------------------------------------------------------------------------

- Moção nº 6/2023, dos Vereadores Pedro Henrique de Melo Andrade, Marcos 

Roberto de Oliveira, Roberson Claudino Pedro e Rogério Ferreira de Godoy. 

“Moção de Aplausos e Congratulações ao Inspetor GCM Abraão e aos GCM 

Gouveia, pela apreensão de veículo carregado de fios de cobre na segunda-

feira 30/01/23 e pela prisão de dois homens após furto de 700 Kg de laranja 

na região de Água Branca. ” -------------------------------------------------------------------

- Submetido à discussão e não havendo manifestação, foi considerado aprovado 

por unanimidade. ---------------------------------------------------------------------------------

- Moção nº 7/2023, dos Vereadores Pedro Henrique de Melo Andrade, Marcos 

Roberto de Oliveira, Rogério Ferreira de Godoy, Roberson Claudino Pedro. “Moção 

de Aplausos e Congratulações aos GCM´s Dos Santos, Antônio e Maria, pela 

captura de um indivíduo que teria furtado mais uma residência no Jardim 

Planalto. ” ------------------------------------------------------------------------------------------

- Submetido à discussão e não havendo manifestação, foi considerado aprovado 

por unanimidade. ---------------------------------------------------------------------------------

- Moção nº 8/2023, do Vereador Pedro Henrique de Melo Andrade. “Moção de 

Congratulações a equipe da Escola Estadual Maria Benedita Fernandes, aos 

servidores e alunos, pela conquista com a melhor classificação no IDEB. ” ----

- Submetido à discussão e não havendo manifestação, foi considerado aprovado 

por unanimidade. ---------------------------------------------------------------------------------

- Referidas moções, foram encaminhadas aos seus destinatários. ----------------------

- Parecer ao Veto ao Projeto de Lei nº 28/2022, do Executivo. “RECONHECE O 

BLOCO CARNAVALESCO “BLOCO DAS PIRANHAS” COMO PATRIMÔNIO 

CULTURAL E HISTÓRICO DO MUNICÍPIO DE CONCHAL E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS. ” ---------------------------------------------------------------------------------

- Submetido à discussão e não havendo manifestação, foi considerado aprovado 

por unanimidade. ---------------------------------------------------------------------------------

- Parecer ao Veto ao Projeto de Lei nº 13/2021, do Executivo. “DISPOE SOBRE 
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REUSO E RECICLAGEM DE MATERIAIS INSERVÍVEIS E NÃO UTILIZADOS NAS 

UNIDADES ESCOLARES DA REDE PÚBLICA MUNICIPAL DE ENSINO DO 

MUNICÍPIO DE CONCHAL E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. ” ---------------------------

- Submetido à discussão e não havendo manifestação, foi considerado aprovado 

por unanimidade. ---------------------------------------------------------------------------------

- Parecer ao Veto ao Projeto de Lei nº 30/2021, do Executivo. “DISPÕE SOBRE 

A POSTAGEM DE ARQUIVOS DE DOCUMENTOS PÚBLICOS EM FORMATO 

PESQUISÁVEL. ” -----------------------------------------------------------------------------------

- Submetido à discussão e não havendo manifestação, foi considerado aprovado 

por unanimidade. ---------------------------------------------------------------------------------

- Parecer ao Veto ao Projeto de Decreto Legislativo nº 50/2022, do Executivo. 

“AUTORIZA O PODER EXECUTIVO A CRIAR UM BANCO DE OPORTUNIDADES 

MUNICIPAL DENOMINADO “TEM EMPREGO AÍ”, NO MUNICÍPIO DE CONCHAL.” 

- Submetido à discussão e não havendo manifestação, foi considerado aprovado 

por unanimidade. ---------------------------------------------------------------------------------

- Parecer nº 1/2023 ao Projeto de Lei Complementar nº 49/2022, dos 

Vereadores Lúcia Andrea Soares Braglin Rodrigues, Salvador Leitão Junior, Arlei 

José Alves Cavalheiro Junior “INSTITUI O PROGRAMA DE INCENTIVO E 

DESCONTO NO IPTU, DENOMINADO "IPTU VERDE", NO MUNICÍPIO DE 

CONCHAL E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. ” -----------------------------------------------

- Submetido à discussão e não havendo manifestação, foi considerado aprovado 

por unanimidade. ---------------------------------------------------------------------------------

- Parecer nº 2/2023 ao Projeto de Decreto Legislativo nº 14/2022, do 

TRIBUNAL DE CONTAS DO ESTADO DE SÃO PAULO “Parecer ao Projeto de 

Decreto Legislativo Nº 14/2022 - Processo nº 005319.989.22-4 - Parecer 

Prévio do Tribunal de Contas acerca das Contas do Município de Conchal, 

referentes ao exercício de 2019. ” ----------------------------------------------------------

- Submetido à discussão e não havendo manifestação, foi considerado aprovado 

por unanimidade. ---------------------------------------------------------------------------------

- Parecer nº 3/2023 ao Projeto de Decreto Legislativo nº 15/2022, do 

TRIBUNAL DE CONTAS DO ESTADO DE SÃO PAULO “Parecer ao Processo nº 

002780.989.20-8 - Parecer Prévio do Tribunal de Contas acerca das Contas 

do Município de Conchal, referentes ao exercício de 2020. ” -----------------------

- Submetido à discussão e não havendo manifestação, foi considerado aprovado 

por unanimidade. ---------------------------------------------------------------------------------

- Parecer nº 4/2023 ao Projeto de Decreto Legislativo nº 16/2022, do 

Vereador Pedro Henrique de Melo Andrade. “DISPÕE SOBRE A CONCESSÃO DE 

TÍTULO DE CIDADÃO CONCHALENSE AO SENHOR ARTHUR JORGE DO VALE. ” 
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- Submetido à discussão e não havendo manifestação, foi considerado aprovado 

por unanimidade. ---------------------------------------------------------------------------------

- Parecer nº 5/2023 ao Projeto de Decreto Legislativo nº 17/2022, do 

Vereador Arlei José Alves Cavalheiro Junior. “DISPÕE SOBRE A INSTITUIÇÃO DO 

DIPLOMA DE HONRA AO MÉRITO “PROFESSORA NÉLIDE ROSSI FERNANDES” 

A SER CONFERIDO A PROFESSORES DE CONCHAL, CONFORME ESPECIFICA. ” -

- Submetido à discussão e não havendo manifestação, foi considerado aprovado 

por unanimidade. ---------------------------------------------------------------------------------

- Parecer nº 6/2023 ao Projeto de Lei nº 1/2023, do Presidente Airton Correa 

da Costa. “ALTERA A DENOMINAÇÃO DO CENTRO ESPORTIVO 1º DE MAIO 

PARA CENTRO ESPORTIVO REI PELÉ. ” ----------------------------------------------------

- Submetido à discussão e não havendo manifestação, foi considerado aprovado 

por unanimidade. ---------------------------------------------------------------------------------

- Nada mais havendo de matérias destinadas, passou-se ao Tema livre. --------------

- Com a palavra primeira Oradora inscrita a Vereadora Geny Aparecida Sampaio. 

Cumprimentou a todos e disse que falaria sobre algumas coisas que foram ditas na 

sessão passada. Comentou da fala da Vereadora Lúcia Andréa, que reclamou com 

propriedades de alguns funcionários que destratavam os munícipes e disse que 

apoiava aquela fala, não se referiu a todos os funcionários, porém alguns 

funcionários. Disse que a função do vereador, é lutar pelo munícipe, porém os 

funcionários públicos, tem obrigação e dever de ter educação com as pessoas, 

principalmente pessoas com mais idade, disse a edil. Ainda falando sobre a Sessão 

passada, também comentou sobre os cargos de confiança, contratados pela 

CONDESU. Mudou de assunto falou do Vereador, que votou contra a Lei Delegada, 

e estava pedindo segurança, na tribuna, que achava hipocrisia bem grande do 

cidadão, porque tinha votado contra a lei e, depois, pedir segurança, sendo que ele 

votou ao contrário. Mudou de assunto falou do hospital, que a Prefeitura do 

município pagava todo mês o hospital, mandava verba, para pagar dois médicos no 

pronto-socorro. E falou que todas as vezes que foi até o hospital, foi mal atendida, 

fora a falta de educação, o desdém do médico com as pessoas. Disse que gostaria 

de tirar o dia inteirinho para ver como eles estavam tratando as pessoas 

novamente. Deu sua opinião para a irmã, contratar pelo menos mais um atendente 

para medir a pressão e ir fazendo o que tem que ser feito com o cidadão enquanto 

esperava o médico, para atender. E pediu para que revisse a situação. Deu boa noite 

e disse voltar depois. -----------------------------------------------------------------------------

- Na sequência com a palavra a Vereadora Lúcia Andréa Soares Braglin Rodrigues. 

Cumprimentou a todos com boa noite. Disse que infelizmente que a árvore que 

dava fruto levava pedrada, mas tudo bem, que infelizmente usaria a tribuna para 
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esclarecer, a publicação que foi feita pela SINDICOM, onde individualizou o 

comportamento, onde alguns servidores do CEMEC tratavam o povo com desdém 

e desprezo. Disse que muitos servidores se sentiram atingidos e a procurou. Falou 

ter ficado triste quando foi procurada, devido a sua fala na tribuna e discorreu 

sobre o ocorrido com o SINDICOM. No final disse que foi eleita, estava à disposição 

da população, que jamais se intimidaria por uma simples nota de esclarecimento 

de um sindicato, que qualquer problema, poderia a procurar. Que continuaria 

visitando os departamentos de saúde, e apontando falhas pelos funcionários, 

porque achava ser muito graves. E se caso alguém se sentisse incomodado, poderia 

a procurar, continuaria usando a tribuna e citaria nomes e agradeceu.  ---------------

- Nada havendo mais oradores nessa fase dos trabalhos, o Senhor Presidente 

suspendeu a sessão durante o intervalo regimental de quinze minutos. --------------

- Reabertos os trabalhos, depois de decorrido o intervalo regimental, o primeiro 

secretário efetuou nova verificação de presença, notando-se o comparecimento do 

mesmo número de vereadores com que se iniciou a presente sessão, já registrados 

nominalmente no início desta ata. -------------------------------------------------------------

- Ficam os Senhores Vereadores convocados para a realização da 3ª Sessão 

Extraordinária do 3º ano da 18ª legislatura da Câmara Municipal de Conchal, a 

realizar-se ao término da presente sessão, para deliberação das seguintes 

matérias: Em Turno Único de discussão e votação: Projeto de Lei nº 7/2023, do 

Executivo. “DISPÕE SOBRE A CRIAÇÃO DO PARQUE ECOLÓGICO MUNICIPAL 

‘PREFEITO WILSON LOZANO’ E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. ” Em Primeiro 

Turno de discussão e votação: Projeto de Lei Complementar nº 11/2023, do 

Executivo. “DISPÕE SOBRE ABERTURA DE CRÉDITO ADICIONAL ESPECIAL NA 

FORMA QUE ESPECIFICA E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. ” Projeto de Lei 

Complementar nº 12/2023, do Executivo. “DISPÕE SOBRE ABERTURA DE 

CRÉDITO ADICIONAL ESPECIAL NA FORMA QUE ESPECIFICA E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS. ” Projeto de Lei Complementar nº 13/2023, do Executivo. 

“DISPÕE SOBRE ABERTURA DE CRÉDITO ADICIONAL ESPECIAL NA FORMA 

QUE ESPECIFICA E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. ” --------------------------------------

- Outrossim, ficam os Senhores Vereadores convocados para realização da 4ª 

Sessão Extraordinária do 3º ano da 18ª legislatura da Câmara Municipal de 

Conchal, a realizar-se ao término da 3ª Sessão Extraordinária, para deliberação das 

seguintes matérias: Em Segundo Turno de discussão e votação: Projeto de Lei 

Complementar nº Projeto de Lei Complementar nº 11/2023, do Executivo. 

“DISPÕE SOBRE ABERTURA DE CRÉDITO ADICIONAL ESPECIAL NA FORMA 

QUE ESPECIFICA E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. ” Projeto de Lei Complementar 

nº 12/2023, do Executivo. “DISPÕE SOBRE ABERTURA DE CRÉDITO 
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ADICIONAL ESPECIAL NA FORMA QUE ESPECIFICA E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS. ” Projeto de Lei Complementar nº 13/2023, do Executivo. 

“DISPÕE SOBRE ABERTURA DE CRÉDITO ADICIONAL ESPECIAL NA FORMA 

QUE ESPECIFICA E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. ” --------------------------------------

- Nada mais havendo para a Ordem do Dia, passou-se à Explicação Pessoal. --------- 

- Com a palavra, a Vereadora Geny Aparecida Sampaio. Iniciou falando de seu 

Requerimento ao Governador, falando que faltava vagas nas creches do município, 

e achava necessária a construção de mais creches. Disse ter pedido prestação de 

contas com relação às reformas de construção realizada no Hospital, falando que 

era dinheiro público, então era dever do vereador fiscalizar. Outro assunto, com 

relação à Rota da Bandeira, foi o pedido de uma passarela e o radar, próximo ao 

Distrito de Tujuguaba.  Para encerrar pediu aos nobres ao marcar reuniões, se 

possível gostaria que fossem consultados antes, falando que ao marcarem sem 

consultar parecia um ditador, então pediu para rever. Agradeceu e finalizou. -------

- Próximo a fazer uso da palavra o Vereador Marcos Roberto de Oliveira. Saudou a 

todos. Iniciou falando sobre o Projeto de Lei que entraria naquela Sessão, falando 

que se tratava da remodelação do Lago Municipal.  Comentou também que ele e os 

Vereadores Pedro, Rogério e Roberson, fizeram sua indicação da emenda 

impositiva voltada para o lago municipal, um recurso no valor de R$ 40 mil reais, 

para colocar pedalinhos, uma quadra de basquete e lixeiras, no Lago Municipal. 

Falou de uma Indicação que pediu no passado, que era para colocar poste de 

iluminação da Rua Olavo Mistura, no Distrito de Tujuguaba, disse que seu pedido 

foi atendido.  Sugeriu ao Senhor Prefeito sobre Projeto de Lei e anistia para quem 

estava em débito com a Prefeitura, com contas de água, IPTU, porque tinha muitas 

pessoas com cobrança judicial e sem condição de recolher pelo valor cobrado. 

Outro assunto, agradeceu o engenheiro de trânsito da prefeitura, Antonio Bollella, 

e disse ter conversado com ele sobre a Rua Primo Rebesse, sobre recape e sobre o 

empréstimo. Falou não ter votado favorável, mas, já que o projeto tinha passado, 

era sua função fiscalizar e citou demais ruas que precisa de recape em sua opinião. 

Disse ter ficado um pouquinho chateado no carnaval, diante da situação dos 

integrantes do antigo Unidos da Rua das Rosas, por não terem conseguido juntar 

os equipamentos para fazer a fanfara, do grupo tão tradicional “Vaca do Carnaval. 

”  Disse que esperava que o Departamento da Cultura os ajudasse em 2024, para 

que eles pudessem voltar. Deu boa noite a todos, sendo só. ------------------------------

- Seguiu com a palavra o Vereador Pedro Henrique de Melo Andrade. 

Cumprimentou com boa noite, o Senhor Presidente Airton, membros da mesa, 

Vereadores, Vereadora, funcionários da Casa, a imprensa que os assistiam e demais 

pessoas presentes. Iniciou falando a respeito da possível atitude ditatorial, que não 
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foi de maneira nenhuma, mesmo assim pediu desculpas aos Vereadores, se foi 

aquela percepção que tiveram. Mudou assunto, comentou da reunião com Doutor 

Luiz Henrique, o delegado, disse que ele os recebeu super bem e comentou da 

Guarda Municipal, da necessidade de se construir pontes e diálogos, para tentar 

obviamente fazer o melhor a população. Mudou de assunto, parabenizou o Senhor 

Presidente Airton, pela questão da dedetização na Câmara Municipal. Outro 

parabéns se tratava de uma Moção a Escola do Distrito de Tujuguaba, por destaque 

na questão do Ideb, os índices estaduais do Desenvolvimento da Educação, ciclo 

dois. Falou da necessidade de dar o melhor, para que outras escolas sigam o 

exemplo. Mudou de assunto disse que lá traz, tinha feito a Indicação nº 69/2021, 

sobre aquele Projeto de Lei que o Prefeito havia enviado a Casa, sobre o 

reestruturar o Lago Municipal, para tornar o local mais bonito e atrativo as 

famílias, que era algo convergente na luta dos Vereadores, então, parabenizou o 

Executivo, e ao Legislativo, e disse que votaria a favor da lei.  Contou que a 

Comissão de Educação, Saúde, Assistência Social, Lazer, Turismo e Cultura, 

convidou a Diretora da Assistência Social, a Kelly, para discutindo lei dos critérios 

para distribuição de benefícios eventuais e pediu a todos os Vereadores estão que 

enviasse suas sugestões até o dia 28 de fevereiro, para colocar critérios, e 

profissionalizar o setor público. Disse que participou na última quinta-feira, da 

reunião do Departamento de Educação, para falar a respeito de suas emendas 

impositivas, que direcionou R$ 18 mil reais, para comprar óculos para crianças de 

baixa renda. Ainda falando sobre a educação comentou sobre o Projeto Vereador 

Arlei, sobre a questão dos autista, que segundo o Departamento da Educação, eram 

cerca de 80 autistas, crianças laudadas, porém o número poderia ser muito maior.  

Mudou de assunto, comentou das dificuldades do Conselho Tutelar. Sugeriu de 

centralizar os Departamentos: a Assistência Social, Conselho Tutelar, Fundo Social, 

e Conselho Tutelar, via como algo que poderia ser viável. Reduziria o número de 

aluguel e centralizava os serviços, num único lugar. Seguiu falando de suas 

Indicações, sendo nº 27/2023, a respeito da Guarda Municipal, capacitação e curso 

de tiro. Na Indicação nº 28/2023, sugeriu a Diretora da Educação a Sônia Manara, 

criar o conselho opinativo, para auxiliar ela a entender as demandas, dos diretores, 

e demais funcionários, também para discutir o Fundeb, e o orçamento da educação. 

Indicação nº 29/2023, era referente ao Departamento da Saúde, e o Vereador disse 

ter falado com o diretor por telefone. Seu Requerimento nº 13/2023, era sobre a 

falta de medicamentos e discorreu sobre o assunto. Fez um breve comentário sobre 

as obras. Voltou a falar de seus trabalhos, da Indicação nº 30/2023, e para encerrar 

falou de seus Requerimentos: nº 15/2023, que era a respeito da ponte da 

Piraporinha, onde estava buscando emenda parlamentar, para fazer a 
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reestruturação da ponte, disse que estava causando um transtorno muito grande 

aos moradores da região.  E o Requerimento nº 14/2023, que era as questões do 

prazo e da questão de acessibilidade foram comprometidas, com o novo recape. E 

agradeceu o Senhor Presidente Airton. -------------------------------------------------------

- Na sequência com a palavra o Vereador Arlei José Alves Cavalheiro Junior. 

Cumprimentou o Senhor Presidente, Vereadores, público presente, imprensa, 

internautas, com boa noite. Primeiramente saudou à diretora, vice-diretora, 

coordenação, professores, funcionários, pais e alunos e demais membros da Escola 

Professora Maria Benedita Fernandes, de Tujuguaba, pela obtenção do melhor 

Índice de Desenvolvimento da Educação Básica em nível estadual. Entre todas as 

escolas do estado de São Paulo, a Professora Maria Benedita Fernandes foi a 

primeira. Iniciou falando da necessidade a respeito, em decorrência da adequação 

das rampas de acessibilidade nas calçadas do município. Sobre o Requerimento da 

Vereadora Geny, ao Governador do Estado de São Paulo, pedindo recursos para 

construção de creche, disse que no ano passado, ele fez um Requerimento à 

Diretora da Educação, porque tinha 70 crianças, aguardando vagas. Também falou 

da demarcação de solo, que já tinha sido licitado. Sobre o uniforme do SAMU, disse 

que foi protocolado no dia 30/01/202, e achava que o pregão eletrônico seria no 

dia 22 de março. Comentou sobre a Função Delegada e de alguns funcionários 

públicos que estavam questionando sobre horas extras, também comentou da 

jornada de trabalho da Guarda Municipal e como era o descanso deles. Falou de sua 

Indicação nº 55/2022, que tinha entrado na Casa no dia sete de março de 2022, a 

respeito da pavimentação da Rua José Rodrigues, disse que infelizmente tinha que 

ressaltar que era um loteamento de 40 anos ou mais, e as últimas quatro ruas, o 

nome delas eram Rua Altino Arantes, Rua Álvaro Ribeiro, Rua Augusto Faggion e 

Rua Pedro Tomazini, que não tinha rua ali, não tinha gabarito para se construir 

uma rua. Disse que houve falha, na aprovação e na data depois de 40 anos, o 

Prefeito, o Executivo, atendeu sua Indicação, em fazer a drenagem, o pavimento 

asfáltico e o agradeceu por ter seu pedido concedido. E pediu calçamento, 

iluminação, pavimentação no final do Jardim Novo Horizonte, também pediu 

providência com o Jardim Porto Seguro, falando que o bairro não tinha apenas duas 

ruas e encerrou. -----------------------------------------------------------------------------------

- Continuando na ordem de fala, com a palavra Vereadora Lúcia Andrea Soares 

Braglin Rodrigues, com boa noite a todos. Disse que pegaria um gancho sobre a lei 

do desconto do débito, a Lei da Anistia, disse que estavam só parametrizando o 

sistema para, a próxima sessão, e a lei chegaria na Casa, na próxima Sessão, falando 

que assim como era feita todos os anos. Agradeceu o Funcionário Tiago, do 

Departamento de Compras, pelo atendimento e presteza. E em nome dos 
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funcionários da Garagem Municipal, agradeceu aos Vereadores: Airton, Salvador, 

Arlei, Paulo, Geny, Paulo César e a ela mesma, pelas emendas impositivas 

destinadas à Garagem Municipal. Outro agradecimento foi ao funcionário Neto por 

atender seu pedido, de estar fazendo a escavação da valeta na vicinal Manoel 

Gonçalves Neto, a qual a última chuva de sábado tinha inundado as casas dos 

moradores do local. Falou de seu Requerimento, que solicitou ao Senhor Prefeito, 

sobre cargos atualizados de funcionário, lotados e vagos, considerando que tem 

muitas reclamações referentes à falta de funcionários, principalmente nas creches. 

Falou que as ADIs, substituiria as barbaristas e gostaria de saber também sobre os 

cargos de auxiliar-geral, e qual o motivo de convocar o pessoal que prestou o 

Concurso para a vaga, disse que seria beneficente a população e agradeceu.  --------

- Antes de encerrar, o Senhor Presidente Airton Correia da Costa, fez uso da 

tribuna. Iniciou falando do recapeamento no Jardim Bela Vista, e a necessidade da 

sinalização de solo e pediu a COMUTRAM que tomasse providências o mais rápido 

possível. Também pediu providência com a Rua Primo Rebessi, com recapeamento 

e sinalização de solo. Mudou de assunto, falou sobre o carnaval da cidade, disse ter 

recebido muitas críticas e pediu ao Executivo, respeito com os Vereadores, pelo 

menos que os convidasse para participar do que iriam fazer, nas tomadas de 

decisão com o município, porque depois eram eles que levava as pancadas, disse o 

edil. Falando que era triste ser pego de surpresa e depois via:  “Olha, não vai ser 

assim, vai ser assado e dessa forma...”. E aos Vereadores, no bom sentido da 

palavra, só tinha que engolir. Parabenizou à Guarda Municipal, à Polícia Militar 

pelos trabalhos em prol a segurança do município no carnaval. Voltou a falar sobre 

o carnaval, no município que era uma tradição na cidade e que pensaria algo para 

melhorar no futuro. Parabenizou o Departamento da Cultura, o Guidá, o Gaiolas, os 

eletricistas Valdir e Darlei, e todos aqueles que se empenharam, para que o evento, 

acontecesse. Outro parabéns foi a todos os integrantes do Bloco das Piranhas, por 

levarem a alegria ao pessoal. Para encerrar deixou os parabéns a sua neta Catarina, 

que completaria um aninho de vida no sábado, dia 25. -----------------------------------

- Nada mais havendo a tratar, declarou encerrado os trabalhos da presente sessão, 

convocando a Terceira Sessão Ordinária, do 3º ano da 18ª legislatura da Câmara 

Municipal de Conchal a realizar-se no próximo dia 06 de março de 2023, as 19 

horas, de cujos eu  ___________________________ Lúcia Andrea Soares Braglin Rodrigues, 

Primeira Secretária, mandei lavrar a presente ata que assino. -------------------------- 

 

 




